

-2-
LINE

LINE TWO

-2-
LINE

Der große Bunte Abend 2025

Ein Abend voller Farben und Kreativität

Am Pädagogium Baden-Baden fand erneut der große Bunte Abend 2025 statt - ein Highlight im Schuljahr, das Schüler, Lehrer und Gäste gleichermaßen begeisterte.



Wochenlange Vorbereitungen flossen in dieses besondere Event, bei dem kreative Theaterstücke, mitreißende Tanzshows und beeindruckende Chorgesänge auf der Bühne präsentiert wurden. Doch der Bunte Abend bot weit mehr als nur spektakuläre Aufführungen.

Hinter den Kulissen - ein Gemeinschaftsprojekt

Nicht nur die Darbietungen selbst kamen von den Schülern - auch hinter den Kulissen hatten sie alles im Griff. Von der Bühnentechnik über die Lichtgestaltung bis hin zur Koordination des Vorhangs: Viele helfende Hände sorgten für einen reibungslosen Ablauf.

Selbst der Auf- und Abbau der Requisiten wurde von den Schülern organisiert, sodass sie nicht nur auf, sondern auch hinter der Bühne Verantwortung übernahmen.



Mehr als eine Show - ein Erlebnis für alle

Auch abseits der Bühne herrschte eine ausgelassene Atmosphäre. Zwischen den Aufführungen nutzten Schüler und Gäste die Zeit für Gespräche, Spiele und neue Bekanntschaften. Der Bunte Abend wurde so nicht nur zu einem kulturellen Höhepunkt, sondern auch zu einem Ort des Miteinanders und der Freude.

Ein unvergessliches Ereignis

Auch nach dem offiziellen Teil war die Begeisterung spürbar: Die Mitwirkenden feierten ihre Erfolge und tauschten sich über ihre Erlebnisse aus. Ob Tänze, Turnshows oder Theater - jeder Beitrag wurde mit Applaus gewürdigt



Der Bunte Abend ist weit mehr als nur eine alle zwei Jahre stattfindende Veranstaltung. Er verbindet Schüler auf besondere Weise, lässt sie über sich hinauswachsen und bleibt als prägendes Erlebnis in Erinnerung. Es ist eine Zeit intensiver Vorbereitung, voller kreativer Ideen und gemeinsamer Anstrengung - und am Ende steht ein Abend, der allen Beteiligten zeigt, was sie gemeinsam auf die Beine stellen können. Ein Ereignis, das nicht nur das Schulleben bereichert, sondern auch eine wertvolle Erfahrung fernab des Schulalltags bietet.

**HIER KÖNNTE
IHRE
WERBUNG
STEHEN**



„Eine Fahrt ins Blaue mit Happy End“

Herr Fast über seine erste Chorleitung

Beim diesjährigen Bunten Abend übernahm Herr Fast erstmals die alleinige Leitung des Schulchors – eine neue und spannende Aufgabe. „Das war definitiv eine neue Erfahrung für mich“, erzählt er im Interview mit der Schülerzeitung.

Während er sich im Vorjahr noch auf die Erfahrung von Herrn Serr stützen konnte, trug er diesmal die Verantwortung allein. Trotz kleiner Startschwierigkeiten lief der Abend aus seiner Sicht gut – auch wenn ein Lied der Sechstklässler versehentlich zu früh endete. „Zum Glück hat das das Publikum gar nicht bemerkt“, schmunzelt er.

Mehr Verantwortung bedeutete auch mehr Druck. „Ich war viel angespannter, aber es hat auch unglaublich Spaß gemacht.“ Die Fußstapfen von Herrn Serr seien groß: „Er hatte eine wahnsinnige Routine – diese Erfahrung fehlt mir noch.“

Besonders freute ihn das Lob der Kolleginnen und Kollegen – und der Erfolg der spontan gegründeten Lehrerband: „Die Idee kam ganz locker im Lehrerzimmer auf. Ich denke, das kam auch bei den Schülerinnen und Schülern gut an.“

Ob er den Chor wieder leiten möchte? „Es wäre mir eine Ehre. Ich würde allerdings mit mehr Erfahrung und Zielstrebigkeit an die Sache herangehen. Dieses Mal war es eher eine Fahrt ins Blaue.“



MEHR MEMES FINDET IHR AUF UNSEREM INSTA ACCOUNT:



WIR WÜNSCHEN EUCH SCHÖNE OSTERFERIEN!